

Bericht eines Verein Freunde-Stipendiaten:

Ich finanziere mir mein Masterstudium Vermessung und den Unterhalt durch eine Werkstudententätigkeit selbst. Da gab es für mich oft zeitliche Probleme, mein Engagement beim Block Vier e.V. sowie beim AStA und StuPa sachgerecht – inklusive meines Studiums natürlich – unter einen Hut zu bekommen. Die letzten Monate haben mir eine gewisse Ruhe und Konstanz eingebracht. Durch die Förderung mit einem Stipendium durch den Verein Freunde der HFT Stuttgart e.V. war es mir möglich, den ein oder anderen Tag im Monat für mein Studium und mein Engagement freizuhalten, ohne dass dabei das gesamte Wochenende investiert werden musste. Die spannenden Projekte im Beruf konnte ich mit meinen Projektarbeiten im Studium sehr geordnet und motiviert bearbeiten, da ich ein gewisses kleines Polster in der Hinterhand hatte.

In diesem Semester habe ich wieder eine Veranstaltung im Block Vier e.V. organisiert, welche eine 2-wöchige Organisationszeit in Anspruch nahm und dem Verein einen sehr hohen Reingewinn von etwa 1000 Euro bescherte.

Die Fachschaft Vermessung profitierte von meinem Engagement zur Organisation und Förderantragsstellung für die Konferenz der Geodäsiestudierenden (KonGeos) in Zürich. Zeitgleich übernahm ich zusammen mit dem Fachschaftssprecher die Aufsicht und interne Organisation für die KonGeos. Auch war es mir mal wieder möglich, selbst an der Konferenz teilzunehmen. Dies blieb mir die letzten Semester aufgrund terminlicher Schwierigkeiten (engagement- und studienbedingt) leider verwehrt.

Nochmals ein großes Dankeschön für die Chance, mich weiterhin so für die Vereine und Institutionen der Hochschule einsetzen zu können, ohne dieses Engagement oder mein Studium und meine Arbeit vernachlässigen zu müssen.

Fabian Müller